

学校教育目標 「**おおいに学び、やさしく、まっすぐ伸びる**」児童の育成
～「知・徳・体のバランスのとれた児童」の育成～

笑顔あふれる大山っ子



有田町立大山小学校

学校だより N o . 5

令和6年6月19日発行

文責：校長 馬場 美奈

右上のQRコードを読み取っていただくと大山小学校ホームページからもご覧いただけます。

感動のライブに!!

全盲のシンガーソングライター木下航志さんのライブを6月4日（火）に開催しました。木下さんは、子供の頃から本校の宮崎先生との交流があり、来校された際には、久しぶりの再会に木下さんもとても嬉しそうでした。なんと10年以上前にも大山小学校に来校されたことがあったらしく、また大山小学校に来れたことも喜んでくださいました。

未熟兒網膜症により生後1ヶ月で視力を失った木下さん。2歳のころからおもちゃのピアノに親しみ、8歳の頃にはジャズピアノを演奏されるようになっていたそうです。その頃の様子がテレビで放送されたのをきっかけに、宮崎先生が鹿児島に会いに行き、ストリートライブを行うなどの音楽活動と一緒に始められたそうです。（その縁で、今回のライブも開催することができました。）木下さんが子供の頃に放送された、木下さんの特集番組を観ましたが、その中には、子育てのヒントがたくさん感じられました。ご家族は、全盲である木下さんが、将来、自立して生活できるようにと盲学校の近くに引っ越しをし、自分で歩いて登下校されていました。また、盲学校の先生の伴走で運動場をランニングする姿もありました。そこには、それを近くや遠くから見守るお母様の姿がありました。手を出しすぎず（助けすぎず）、でも、しっかり温かく見守る姿は、子供を育てる保護者としても教育に携わる大人としてもお手本にしたい姿でした。6月4日のライブには、木下さんのお母様も駆けつけてくださり、お話をさせていただきました。子供たちと一緒に歌う姿に、お母様もとても感動されました。

ライブでは、力強く澄み渡った歌声に子供たちも大人もうっとりと耳を傾けていました。子供たちは、「虹」「この町で」の2曲を歌いましたが、心がこもった子供たちの歌声は、とても素晴らしいです。木下さんも感激してくださいました。また、「この町で」という曲は、歌詞もすばらしく、大山小学校のテーマソングにしたいような歌です。歌詞の様子に合わせて宮崎先生が作成された映像もぴったりで、映像と歌声に、私は、涙が止まりませんでした。観に来られていた方の中にも何人も涙されている方がいらっしゃいました。そこで、翌日の「見守り隊との顔合わせ会」でも、歌のプレゼントとして、この映像と共に歌をプレゼントしました。



その様子を動画に編集してもらっています。記載されているQRコードを読み取っていただくか、URLをクリックしていただけると、映像をご覧になられますので、ぜひ、ご覧下さい!!尚、このライブの際に、FBSが取材に来られていきました。今後、特集として放送があると思いますので、その際には、お知らせしたいと思います。ぜひ、ご覧下さい。裏面（次ページ）に記載しています。

裏面へ



見守り隊との顔合わせ会での、「この町で」の映像と子供たちの歌声
(ピアノ：木下航志さん)

映像をご覧になるには、上の QR コードを読み取っていただくか、URL をクリックしてください。

見守り隊の皆さんとの顔合わせ会

いつもありがとうございます！これからもよろしくお願いします！

6月5日に見守り隊の皆さんとの顔合わせ会を行いました。いつもお世話になっている見守り隊の方々の自己紹介を聞いたり、お話ししていただいたりしました。「安全に気を付けて登校してほしい」「班登校では、まとまって来て欲しい。そのためにも周りの人などのことも考えて登校してほしい」ということ等をお話ししていただきました。今回いらっしゃった方は、見守り隊の一部の方で、他にも多くの方がいらっしゃって、子供たちの安全を守ってくださっています。本当にありがとうございます！「この町で」の歌詞が、ぴったりです。子供たちの歌のプレゼントに、喜んでくださいました。



歌のプレゼント



お礼の言葉



大山小学校にすべり台完成！「人生初(?)のすべり台！」と喜ぶ子供

以前設置されていたロケットすべり台（通称）が撤去された後、長年無くなっていたすべり台ですが、今回、設置していただくことができました！初滑りしながら「速い！」と感動する声に、なぜだろう？と思って尋ねたら、「初めて滑った！」という声が聞かれ、びっくりしました。おそらく幼い頃に滑ったことがあっても忘れているのか、コロナ禍に遊具遊びができず、あまり機会がなかったのか…。とても嬉しそうに滑っていました。初日の朝は、右の写真のように大行列でした。（現在は、そのブームも落ち着き、行列は無くなりました。）楽しく遊ぶアイテムが増えて大喜びです。

遊具遊びは、身体の発達だけでは無く、脳などさまざまな発達につながります。本当にありがとうございました！

